

# Rückrundenstart der Regionalliga gegen St. Johann

2014-03-14 16:36

Nach rund 2 Monaten intensiver Vorbereitung startet unsere erste Kampfmannschaft dieses Wochenende wieder in den Ligaalltag. Lange hatte Cheftrainer Dieter Alge mit einer beträchtlichen Liste an verletzten Spielern zu kämpfen. Zum morgigen Rückrundenauftritt gegen den TSV St. Johann sollten zwar bis auf die Langzeitverletzten Stephan Hillberger und Niklas Schranz (beide Knochenödem) alle wieder fit sein, dennoch muss auf die beiden gesperrten Leistungsträger Johannes Ruepp und Ahmet Caner verzichtet werden. Erstmals mit dabei sein werden morgen die neu verpflichteten Mittelfeldspieler Mirza Bjalava (FC Diepoldsau) und Simon Thurner (TSV Altenstatt).

Selbstvertrauen sollte zudem die zweite Halbzeit des letzten Testspiels gegen SC Admira Dornbirn geben, in welcher man einen 1:3 Rückstand durch eine effiziente Aufholjagd noch in einen 4:3 Erfolg umdrehen konnte.

Die Mannschaft freut sich auf Dein Kommen!

## **Vorschau:**

### **Samstag, 15. März**

15 Uhr blum FC Höchst – TSV St. Johann